
POLO y JUANIN, dos veteranos que rinden 
l i l A K I l M o v t r e m r « último. Juanin, ¿continuarás el próxima 

P O L O , d e f e n s a 

"NUESTRA ACTUACION EN LA P'RE-
SENTE TEMPORADA HAY QUE CATA-
LOGARLA DE R E G U L A R " 

"TENEMOS UN BUEN PLANTEL DE 
JUGADORES PERO QUIZA HAYA 
FALTADO ALGO DE INTERES Y SO-
BRE TODO ENTRENO" 

Una de las auténticas instituciones en el C .D . 
Figaró es JOAQUIN POLO, 13 años prestando 

! sus servicios al club le avalan para ser uno de sus 
jugadores más representativos y al mismo tiem-
po portavoz de las inquietudes y momento ac-
tual del primer equipo. 
-¿Como calificas, la actuación del equipo en la 
presente campaña? 
-Yo díria que nuestra campaña viene siendo re-
9jlar, las cosas no nos están saliendo bien y la 
suerte tampoco ha sido nuestra aliada. En difi-
nitiva, habrá que catalogarla como una tempo-
rada de transición. 
- Y a nivel particular ¿como te están saliendo 
las cosas? 
-En este apartado tampoco estoy muy conten-
to, Púes cuando las cosas no saJen bien, lógica-
mente, nos afecta a todos. 
-AaualmenteiQue dirías que es lo mejor y lo 
PeordelC.D. Fígaro? 
-Lo mejor es que existe un buen plantel de ju-
9Mwes en el que todos saben jugar al fútbol .Y 
» peor es que quizá por falta de interés o ganas 
oe hacer (as cosas más seriamente y sobre todo 
^ r falta de entreno, no se le haya sacado parti-
do al equipo. 
- Y el futuro del club ¿como lo ves? 
-•Tomwedor. el Juvenil está haciendo una gran 
ornpana y por tanto esa labor de cantera que se 
^ realizando ha de tener sus frutos, repercu-
tiendo en el primer equipo. 
iaqu'^n está respondiendo? 

- ^ m o todas, al no ir bien clasificados se enfria 
y » t te poco a los partidos. Seguramente, si es-
^'«arno, en el grupo del Vallés al ser ios equi-
P« ^ s conocidos, habria más ambiente. 
mos mfni^!!!]^®" opinión y asi se lo he-

rriantfestado a la Junta Directiva de la enti-

J LIAN IN, extremo 
"EN E L GRUPO DE T E R C E R A REGIO-
NAL D E L V A L L E S HAY MEJORES E-
QUIPOS, SOBRE TODO E L GRAN 
GRUPO DE C A B E Z A " 

Otro de los jugadores más representativos del 
C .D . Figaró es Juan Calero Diaz " J U A N I N " , no 
en vano son alrededor de 10 temporadas las que 
lleva defendiendo los colores rojii lo. 
—Anteriormente ¿en que equipos habías jugado 
Juanin?. 
— Empecé en el Figaró, después estuve en 
L ' Ametl ia. Granollers juvenil. Centelles, y en la 
Garriga, para volver de nuevo al Figaró donde 
he permanecido desde entonces. 
— ¿Como va la presente temporada? 
—Hasta hace 4 ó 5 partidos bien, pero última-
mente, tanto yo como el resto del equipo ha 
bajado su rendimiento en bastantes enteros. 
— ¿A que achacas esto? 
—No lo sé, pero sin duda han influido los cons-
tantes cambios que ha sufrido el equipo y tam-
bién la falta de entreno que al final de tempo-
rada se nota más. 
—Sabemos que conoces el grupo de Tercera Re-
gional del Vallés. ¿Como lo ves respecto al de 
Osona? 
- E s t e del Vallés lo veo más fuerte. Hay mejores 
equipos, sobre todo el gran grupo que va en ca-
beza. 
— ¿Te gustaría jugar con el Figaró, la próxima 
temporada en este Grupo? 
—A mi particularmente me haria mucha ilusión 
y creo que a la mayoria de mis compañeros 
tambian. 

Por último, Juanin, ¿continuarás el próximo 
año en el C.D. Figaró? 
—Aqui llevo muchos años y estoy contento, de 
no ser aqui, ya no jugaria. Por eso, si el club me 
necesita y me encuentro bien, aqui estaré. 

BAR C A F E ^ j g ^ g 

CENTRO DE REUNION 
D E L DEPORTISTA 

Ctra. Ribas, 54 • Tel. 9 F IGARO 

C A F E B A R 

F I G A R O 
PLATOS COMBINADOS 
TAPAS CALIENTES 
BOCADILLOS 
DESAYUNOS - MERIENDAS 
POLLO A L'AST. CANELONES 
Y PAELLAS DE ENCARGO 

PUNTO DE REUNION 
SOCIEDAD CAZADORES "SANOLA" 

Otra, de Ribas, 66 
Teléfono 31 
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